



みかんぐみだより

尚徳福祉会 おぐら保育園 2025・5

新年度のスタートから早くも1か月が経ちました。最初は不安な表情をしていた子どもたちも、少しずつ新しい生活に慣れてきたようで、毎日元気いっぱい過ごせるようになってきました。かわいい笑顔とおしゃべりに保育者も毎日癒されています。

過ごしやすい季節になりましたが、日によってはじりじりと日差しが照りつける真夏のような時もあります。子どもたちの健康状態にも注意しながら、安心して遊び込める環境を作っていきたいと思えます。



大好きな給食の時間



食事に対して意欲的なお子さんが多いです。保育士同士が給食の準備をしようと話していた会話から「給食!？」と察知して、まだ声をかける前に手を洗いに行く子がたくさんいます。中には保育士の行動を見て台拭きを洗い始めたら行動開始する子もいます。給食前に手洗いをしてエプロンをつけるという事が習慣付いています。4月に入園した子たちも進級児の様子からしっかりと流れをつかみ、張り切って一緒に準備している姿が見られます。

楽しい雰囲気の中で友だちと一緒に食事をする事、好きな食材を中心に自分で食事を摂ることをまずは大切にしています。食材によっては好みが出て来たり、見た目から抵抗を感じて進まないことがあったりする時期だと思えますが、まずは友だちや保育者と一緒に「おいしいね」と楽しく食事を進めていきます。手掴みやスプーンを併用し、まずは自分で食べることで興味を広げていきたいと思っています。苦手な食材もあるかと思いますがまずは一口働きかけながらも無理強いせず、前向きな言葉がけを心がけています。



こいのぼり作ったよ

今年度初めての制作をしました。もうすぐ子どもの日という事で、こいのぼりの形の画用紙に、指先を使ってシールをはがしてペタッと貼り付けました。保育士が剥がして指に手渡ししたり、粘着面が分からずに反対側の面を一生懸命貼ろうとする姿が見られたりとシールを貼るという動作一つで月齢の差が見られましたが、それもほほえましく感じました。子どもたちが金太郎になってこいのぼりに乗ります。持ち帰りをお楽しみに！



おねがい



- 涼しい日と暑い日と気候の変化がありますので、半袖と長袖の両方引き出しに入れておいてください。園庭遊びや食事で汚れることがありますので、上衣は多め入っていると助かります。
- 靴下は毎日持ち帰って洗濯してください。たまに靴が脱げてしまい、靴下は案外汚れています。
- 持ち物の記名は分かりやすくはっきりとお願いします。
- 爪は週末確認し、切ってきてください。お声掛けして次の日に登園時に伸びている時はクラスでの爪切りで切っていただくことをお願いすることもありますのでご了承ください。